

社会科校外学習に行ってきました！ 5/8 (水)

わたしたちの暮らしを守る消防と警察の仕事を理解するために、5月8日(水)に銚田消防署と銚田警察署に行きました。授業で事前に調べて疑問に思ったことを質問しながら、そのはたらかの大切さを実感を伴って理解することができました。見学の態度も積極的で、マナーもよかったです校外学習となりました。



消防士



消防士



消防士



「救急車の中って、すごい！」「うん！」



「消防車もすごいよ！」



警察署では、敬礼の仕方を教わったり、パトカーに乗せてもらったりしました。

110番への通報の仕方にも学びました。



陸上選手壮行会！がんばりました！

5月15日(水)、5・6年生を応援する陸上壮行会が実施されました。4年生が応援団となって、元気に応援をすることができました。



応援団長「オー・・・」



副団長

副団長

★陸上壮行会で得た自信を生活・学習に生かしていきます。

水泳学習が始まりました！

みんなが楽しみにしていた水泳学習が始まりました。プールに向かうバスの中から、ゴーグルを付けて、みんなやる気満々です！



「泳げるようにがんばります！」



「わたしたち、余裕です。」